

RAHMENPROGRAMME

GROUP ACTIVITIES



PILATUS
LUZERN

RAHMENPROGRAMME FÜR SEMINARGÄSTE – 2132 MÖGLICHKEITEN ÜBER MEER

Haben Sie schon einmal eine Steinbock Safari erlebt oder in einem Baumzelt übernachtet? Erweitern Sie Ihre Veranstaltung mit einem interessanten und spannenden Rahmenprogramm auf dem Pilatus. Auf den nachfolgenden Seiten finden Sie einen Überblick mit ausgewählten Aktivitäten.

Die verschiedenen Angebote geben Ihnen Ideen und Denkanstöße sowie Budgetansätze für die Gestaltung eines idealen Rahmenprogramms. Alle Angaben sind unverbindlich und Änderungen jederzeit vorbehalten. Bitte beachten Sie zudem immer unseren aktuellen Fahrplan. Gerne dürfen Sie auch andere Dienstleister und andere Angebote berücksichtigen. Kontaktieren Sie uns, um Ihr ganz individuelles Programm zusammen zu stellen.

Holen Sie aus Ihrem Aufenthalt das Maximale heraus und sorgen Sie für unvergessliche Erlebnisse auf 2132 Meter über Meer.

GROUP ACTIVITIES FOR SEMINAR GUESTS – 2,132 POSSIBILITIES ABOVE SEA LEVEL

Have you ever experienced an Ibex Safari or spent a night in a Tree Tent? Expand your event with an interesting and exciting group activity on Mount Pilatus. On the following pages you will find an overview with selected activities.

The various offers will provide you with some ideas and food for thought and possible approaches to develop an ideal group activity to suit your budget. Information and offers are non-binding and subject to change at any time. Please always take note of our current timetable. You are also welcome to consider other service providers and other offers. Please contact us to put together your own customized programme.

Get the most out of your stay and provide unforgettable experiences at 2,132 meters above sea level.

INHALTSVERZEICHNIS

TABLE OF CONTENTS

SOMMER	SUMMER	1
Pilatus Seilpark	Pilatus Rope Park	1
Tree Tents (Baumzelte)	Tree Tents	2
Steinbock Safari	Ibex safari	3
Dragon Glider	Dragon Glider	4
Drachenalp	Drachenalp	5
WINTER	WINTER	6
Schlitteln	Sledding	6
GANZJÄHRIG	ALL YEAR ROUND	7
Weindegustation mit Christian Baur	Wine tasting with Christian Baur	7
Astronomieabend	Astronomy evening	8
Alphorn Konzert oder Alphorn Workshop	Alphorn concert or alphorn workshop	9



PILATUS SEILPARK

Der Pilatus Seilpark ist genau das Richtige für alle, die hoch hinaus wollen. Testen Sie Ihre Geschicklichkeit im grössten Seilpark der Zentralschweiz. Auf der Suche nach dem besonderen Nervenkitzel finden Sie hier die passende Herausforderung – auch ohne spezielles Training.

ZUSATZINFORMATIONEN

- jede 10. Person klettert kostenlos
- die Bahnfahrt nach Fräkmüntegg ist nicht inbegriffen
- Weitere Informationen zum Seilpark finden Sie unter www.pilatus.ch/seilpark

PILATUS ROPE PARK

The Pilatus Rope Park is perfect for everyone who enjoys heights. Put your skills to the test at the largest rope park in Central Switzerland. Those looking for extra thrills will meet their match here – and no special training is needed.

ADDITIONAL INFORMATION

- every 10th person is free of charge
- the ticket to Fräkmüntegg is not included
- Please visit www.pilatus.ch/ropepark for more information



3 STUNDEN
3 HOURS



BIS 100 PERSONEN
UP TO 100 PEOPLE



CHF 30 PRO PERSON
CHF 30 PER PERSON



FRÄKMÜNTEGG



TREE TENTS (BAUMZELTE)

Action und Spass inmitten der Natur! Nur Fliegen ist schöner – erleben Sie eine unvergessliche Nacht im schwebenden «Tree Tent» (Baumzelt) auf der Fräkmüntegg. Die einzigartigen Tree Tents sind zwischen den Bäumen befestigt und bieten ein aufregendes Übernachtungserlebnis. In unserem exklusiven Package sind die Fahrt zur Fräkmüntegg, der Zugang zum Seilpark, ein leckeres Grillbuffet, ein Frühstück sowie die Rückfahrt nach Kriens enthalten.

ZUSATZINFORMATIONEN

- Es stehen max. 15 Zelte zur Verfügung
- Ein Zelt bietet Platz für 2 Erwachsene

TREE TENTS

Action and fun in the great outdoors! Only flying is nicer – spend the night in a floating Tree Tent on Fräkmüntegg. Tree Tents are spanned between trees, and have space for up to two people. The journey to Fräkmüntegg, exclusive rope park access, the grill buffet, breakfast and the return journey to Kriens are included in the package.

ADDITIONAL INFORMATION

- There are 15 tents available
- One tent offers space for up to 2 people



2 TAGE
2 DAYS



BIS CA. 30 PERSONEN
UP TO CA. 30 PEOPLE



AB CHF 140 PRO PERSON
FROM CHF 140 PER PERSON



FRÄKMÜNTEGG





STEINBOCK SAFARI

Seit über 60 Jahren leben Steinböcke am Pilatus. Die Beobachtung der Kolonie ist ein unvergessliches und beeindruckendes Erlebnis für alle. In Begleitung eines erfahrenen Wildhüters erhalten Sie spannende Einblicke in die Fauna und Flora des Pilatus, mit einem besonderen Augenmerk auf die Steinbockkolonie.

ZUSATZINFORMATIONEN

- Angebot buchbar ab Mitte Juni bis Oktober
- nur in deutscher Sprache möglich
- Gutes Schuhwerk, warme Bekleidung (für Spaziergang und Führung), Feldstecher oder Fernrohr, Regenschutz, Feldflasche, Wanderausrüstung.
- Die Steinbock Safari findet bei jedem Wetter statt.
- Das Programm bedingt eine Übernachtung auf dem Pilatus.
- Apéro und Morgenkaffee können auf Wunsch individuell dazugebucht werden.
- Bei Gruppengrößen ab 30 Personen auf Anfrage

ABLAUF TAG 1

- Ab 17.30 Uhr Einführung in das Thema durch Steinbock-Experten
- Anschliessend gemeinsames Nachtessen
- Übernachtung Pilatus Kulm Hotels

TAG 2

- 7.00 Uhr Abmarsch (ab September Abmarsch um 7.30 Uhr)
- Kurze Wanderung Pilatus Kulm – Tomlishorn
- Wildtierbeobachtung mit entsprechenden Fachkommentaren
- 9.30 Uhr reichhaltiges Frühstück (ab September um 10.00 Uhr)



2.5 STUNDEN



BIS 30 PERSONEN



CHF 680.- bis 15 Personen
CHF 1'130.- bis 30 Personen



PILATUS KULM



DRAGON GLIDER

Breiten Sie die Arme aus und erleben Sie den sanften Flug mit dem Dragon Glider von der Fräkmüntegg zur Drachenalp. Reinsitzen, einhängen, losgleiten – Das Tempo brauchen Sie nicht zu fürchten. Bei maximal 12 km/h ist Schluss, dafür sorgt die integrierte Bremse. Sie gleiten während 3 Minuten durch den Wald und betrachten die Welt von oben, geniessen den Perspektivenwechsel bequem im Gleitschirmsitz.

ZUSATZINFORMATIONEN

- 40 % Rabatt nach Seilpark Besuch
- die Bahnfahrt nach Fräkmüntegg ist nicht inbegriffen

DRAGON GLIDER

Spread out your arms and experience the gentle flight with the Dragon Glider from Fräkmüntegg to the Drachenalp. Sit in, hang in, glide off - Don't fear the speed. At a maximum speed of 12 km/h, the integrated brake ensures that you don't have to. During 3 minutes you glide through the forest and can see the world from above and enjoy the change of perspective in the comfort of your paraglider seat.

ADDITIONAL INFORMATION

- 40 % discount after visiting the rope park
- the ticket to Fräkmüntegg is not included



30-60 MINUTEN
30-60 MINUTES



UNBESCHRÄNKT
NO RESTRICTIONS



CHF 8 PRO PERSON
CHF 8 PER PERSON



FRÄKMÜNTEGG





DRACHENALP

Die Fräkmüntegg-Oase, mit ihrem atemberaubenden Blick auf den See und die Berge, ist der ideale Ort für einen ausgiebigen Brätelspass. Für kleinere Gruppen bietet sich die Drachenalp an – nicht exklusiv, aber dafür besonders unkompliziert. Am angrenzenden Kiosk finden Sie alles, was Sie für den perfekten Brätelgenuss brauchen, von Fleisch bis hin zu Baked Potatoes.

ZUSATZINFORMATIONEN

- die Bahnfahrt nach Fräkmüntegg ist nicht inbegriffen
- Grillsäckli oder Geniessersäckli erhältlich auf Anfrage
- Die Drachenalp kann bei schlechtem Wetter geschlossen sein. Als Alternative empfehlen wir das nahegelegene Restaurant Fräkmüntegg.

DRACHENALP

Fräkmüntegg Oasis with view over lake and mountains is the perfect place for extended barbecue fun. Not exclusive but uncomplicated, Drachenalp is ideal for smaller groups. At the integrated kiosk you will find meat and baked potatoes as well as everything you need to round off your barbecue fun.

ADDITIONAL INFORMATION

- the ticket to Fräkmüntegg is not included
- Barbecue or Gourmet Package available upon request
- The Drachenalp may be closed in bad weather. In this case we recommend the nearby Restaurant Fräkmüntegg as an alternative.



CA. 1.5 STUNDEN
CA. 1.5 HOURS



BIS 60 PERSONEN
UP TO 60 PEOPLE



GRILLSÄCKLI AB CHF 18.00
GOURMET PACKAGE FROM CHF 18.00



FRÄKMÜNTEGG



SCHLITTELN

Schneebegeisterte finden auf der Fräkmüntegg ein vielseitiges Wintersportangebot. Auf den naturbeschneiten Abfahrtspisten in verschiedenen Längen und Schwierigkeitsgraden kommen Sie richtig in Fahrt.

ZUSATZINFORMATIONEN

- Je nach Schneesituation können die Pisten geschlossen sein.

Informationen zu den Schlittelpisten und den Preisen finden Sie hier:
www.pilatus.ch/entdecken/snow-fun

SLEDDING

Snow enthusiasts will find a wide variety of winter sports on Fräkmüntegg. You will really get into your stride on the downhill slopes which are covered in natural snow as well as varying in length and level of difficulty.

ADDITIONAL INFORMATION

- Depending on the snow situation, the slopes may be closed.

Information about the slopes and prices can be found here.
www.pilatus.ch/en/discover/snow-fun



3 STUNDEN
3 HOURS



AUF ANFRAGE
ON REQUEST



CHF 40 PRO PERSON
(1/2 Tageskarte und Schlitten)
CHF 40 PER PERSON
(Half-day card and sled)



FRÄKMÜNTEGG





WEINDEGUSTATION MIT CHRISTIAN BAUR

Als ehemaliger Leiter des Semesters Restauration an der Schweizerischen Hotelfachschule Luzern (SHL) ist Christian Baur Bestandteil der Schweizer Spitzengastronomie. Für ihn ist Weinkunde mehr als ein Beruf – es ist seine Passion. Profitieren Sie von seinem Wissen in einer Schulung mit Wine Tasting oder in Kombination eines Aperitifs in lockerer Atmosphäre.

ZUSATZINFORMATIONEN

- die Bahnfahrt ist nicht inbegriffen

WINE TASTING WITH CHRISTIAN BAUR

As the former Head of Semester Restauration at the Schweizerischen Hotelfachschule Luzern (SHL), Christian Baur is part of the top Swiss gastronomy. For him, oenology is more than a profession - it is his passion. Benefit from his knowledge in a training course with a wine tasting or in combination with an aperitif in a relaxed atmosphere.

ADDITIONAL INFORMATION

- the ticket for ascent/descent is not included



CA. 1 STUNDE
CA. 1 HOUR



AB 6 PERSONEN
6 PEOPLE OR MORE



AB CHF 40 PRO PERSON
FROM CHF 40 PER PERSON



PILATUS KULM



ASTRONOMIEABEND

Lassen Sie sich von Experten einen Einblick in das faszinierende Universum geben und bewundern Sie durch professionelle Teleskope den Sternenhimmel. Das eindruckliche Erlebnis wird kulinarisch im Restaurant Pilatus-Kulm und mit einer Übernachtung in den traditionsreichen Pilatus Kulm Hotels abgerundet.

ZUSATZINFORMATIONEN

- Im Winter nur mit Übernachtung möglich.
- Im Sommer kann das Rahmenprogramm auch mit einer Extra-Talfahrt gebucht werden. (Zusatzkosten auf Anfrage)
- Der Astronomieabend wird durchgeführt von AstroEvents (www.astroevents.ch)

ASTRONOMY EVENING

Let an expert give you an insight into the fascinating universe and admire the sky through professional telescopes. This unique experience is accompanied by a delicious dinner at the historic Restaurant Pilatus-Kulm and rounded off with an overnight stay in the Pilatus Kulm Hotels.

ADDITIONAL INFORMATION

- In winter only possible with an overnight-stay at the Pilatus Kulm Hotels.
- In summer, the supporting programme can also be booked with an extra trip to the valley. (Additional costs on request)
- The Astronomy evening is run by AstroEvents (www.astroevents.ch)



2.5-3 STUNDEN
2.5-3 HOURS



AB 10 PERSONEN
FOR 10 PEOPLE OR MORE



AB CHF 1'470
FROM CHF 1'470



PILATUS KULM



ALPHORN KONZERT ODER ALPHORN WORKSHOP

Verleihen Sie Ihrem Anlass einen typisch schweizerischen Akzent. Alphornspieler heissen Sie auf dem Pilatus willkommen. Auch Handörgelimusik, Fahenschwingen, Talerschwingen und Jodeln passen perfekt in die Bergkulisse des Pilatus. Nennen Sie uns Ihre Wünsche und wir organisieren unsere Experten. Auch Workshops zum selber Ausprobieren sind möglich.



ALPHORN CONCERT OR ALPHORN WORKSHOP

Give your event a distinctive Swiss touch. Alphorn players welcome you to Mt. Pilatus. Swiss accordion music, flag throwing, coin swinging and yodeling fit perfectly into the mountain backdrop formed by Mt. Pilatus. Tell us your wishes and we will organise our experts. Workshops are also possible, give it a try!



**15 MINUTEN –
2 STUNDEN**
15 MINUTES
– 2 HOURS



AB 6 PERSONEN
FOR 6 PEOPLE OR MORE



AUF ANFRAGE
ON REQUEST



NACH WUNSCH
AS DESIRED



PILATUS-BAHNEN AG
Meeting & Events
Schlossweg 1
6010 Luzern / Kriens

Tel +41 (0)41 329 12 15
events@pilatus.ch
www.pilatus.ch/seminar

